



NO.1368

6月5日号

発行所

日本共産党
網走市委員会
網走市北八西三
電話四三二四四八
F 四三二四四五七



参議院選挙目前

はたやま予定候補 来網



5月25日、参議院北海道選挙区予定候補はたやま和也氏が来網しました。

はたやま予定候補は「自公政権や維新などが、ウクライナ危機に乗じて、敵基地攻撃能力や核の共有まで発言するなど、危険な状況となっている。選挙で改憲勢力を三分の二割れに追い込み、日本の平和を守ろう。急騰する物価高に大人だけでなく子ども達が不安になっている。消費税を5%に、働く人の賃金をあげるため、全力を尽くす」と訴えました。つくしヶ丘、潮見では、義務教育はタダの話を実剣に聴く子ども達、サンリッチヴィラ前では、窓を開けて演説を聴く市民の姿が見られました。

戦争か平和か 憲法を活かして

はたやま和也氏を囲んで「日本共産党を語るつどい」が、25日午後7時から行なわれました。

はたやま氏からの話の後、参加者との意見交換をしました。

「物価高騰」の影響で教育費が払える心配する子ども達がいる。共産党の政策は子ども達にも伝わっている。

ロシアのウクライナ戦争では、情報は閉ざされ昔の日本と同じ。現在の日本の政治はひどいが、自由と平和がまだある。また、軍備増強の財源確保のために社会保障費の削減や消費税の増税が狙われている。

3歳の時に東京の下町に住んでいた方からは、群馬の疎開があと3日遅れていたら、私の命はなかった。今、私

は生きていくから、夜のコンビニに出かけて若い人達と少しだけ話している「など、様々な話が出されました。はたやま氏は「軍事に軍事」では、ウクライナの戦争が示す結果となる。日本共産党は、東南アジア諸国連合の取り組みに学び、話し合いによる紛争の解決を提案している。憲法9条を活かした平和外交努力を求め、ていねいに答えていました。



第2回定例会が14日から始まる予定ですが、今は一般質問の準備をしているところです。



市民のみなさんは物価高騰で苦しんでいます。なぜ、こんなに物価が上がるのか。一つには、アベノミクスの影響です。異次元の金融緩和というゼロ金利政策や金融市場にお金を回して、2%のインフレを起こすと言っていました。ここにきてアベノミクス通りにはなりません。ここにきてアベノミクスのマイナスの影響が表れてきたのです。加えて、新型コロナウイルスによるロックアウトの影響で外国に依拠している様々な部品が日本に入らない。さらに、ロシアのウクライナ侵略で小麦などはじめ輸入作物が値上がりし、ありとあらゆるものが値上がりしているのです。

今こそ、賃金の引き上げと庶民の暮らしを守るために、消費税の引下げは低所得者ほど恩恵を受けるためにも必要な政策です。多くの国で消費税の引下げをしているので、できないことはない。



村ちゃん 仕事スピードアップし、スマホの普及でどこでも仕事ができるようになりました。しかし、私達の賃金は上がりません。非正規雇用を増やし、もうけ優先の政策が行われた結果、大企業が内部留保をため続けています。貯めてどうする、いつになったら賃金が上がるのでしょうか。あらゆる物の価格は上がるのに年金は下げられ、生活は苦しくなるばかりです。物価高騰は異次元の金融緩和のアベノミクスの失敗です。



今こそ、賃上げできるようにするときです。内部留保に税金をかけて、中小企業の賃上げ予算とする。最低賃金1500円になれば、お金が回りだします。今、日本共産党の提案を訴えなければ。普通に暮らしている社会に変えて行きましょう！

流水

コロナ感染、ロシアの侵略戦争と知床観光船の報道しか無いのかと思うほどテレビが毎日流れています。そこに人々の「いとなみ」が有ることを忘れるような空気を作っていないでしょうか？日々の生活においまくられて、今年の7月に参議院選挙の投票日が有ることも知らない。昨年総選挙のように有権者の半分しか投票に行かない。誰に入れたも同じだと最初からあきらめた会社社長や労働組合の推す政党や人物に入っていないでしようか？普通選挙の権利は、戦後憲法の柱になっています。それぞれ個人の自由な意思で決めることができるとは、カーシェアリングじゃあるまいに核兵器の共有、攻撃される前に敵の基地をたたく。国防予算を倍にして兵器を買いあさり、さも世界の自由を守るのは我々なりと声高に叫び、今年の選挙に勝って、次の3年間で憲法を変え、消費税を上げて、国民の生活は二の次、三の次、最後は見るともなく瓦解する。こんな夢も希望もない経済や政治を作らせないために、私もあなたも選挙に行つて弱肉強食の政治を変えましょう。

北見生活と健康を守る会
副会長 神田 優